



## **Un Team Mazda renouvelé pour de nouvelles ambitions dans le Trophée Andros 2014 - 2015**

Saint-Germain-en-Laye, le 06 octobre 2014. Dans la droite ligne de son ADN sportif et en accord avec son esprit Challenger, Mazda s'est engagé dans le Trophée Andros en 2013. Cet engagement prévu pour 3 saisons a d'ores et déjà permis à Mazda, lors de la saison écoulée, d'appréhender concrètement les spécificités de la célèbre épreuve sur glace et d'y réaliser ses premiers podiums.

Pour cette nouvelle édition, le Team Mazda engagera deux Mazda3 officielles dont la préparation et la gestion en course seront confiées à l'Ecurie Saintéloc. L'expérience et le savoir-faire de Saintéloc seront précieux pour la réussite du Team Mazda lors de cette nouvelle saison, l'écurie a déjà remporté trois victoires sur le Trophée Andros.

La première Mazda3 officielle sera pilotée par Jean-Philippe Dayraut (45 ans), quintuple vainqueur du Trophée Andros, et Jacques Wolff (47 ans), dernier vainqueur de la catégorie promotion. La deuxième, quant à elle, sera confiée à Toomas Heikkinen (23 ans), brillant pilote finlandais en RallyCross ainsi qu'au Gentleman Driver Patrick Lhoste (54 ans).

Par ailleurs, pour cette saison 2014 – 2015, Mazda a également décidé de s'associer à Motul. La marque de lubrifiant est très impliquée dans le sport automobile et particulièrement dans le Trophée Andros où elle est présente depuis de nombreuses années, notamment aux côtés de Jean-Philippe Dayraut.

Grâce à cette nouvelle équipe et à ses nouveaux pilotes, le Team Mazda nourrit donc de belles ambitions pour cette saison 2014 – 2015.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE** **MAZDA AUTOMOBILES FRANCE SAS**

Nous vous donnons donc rendez-vous le 06 décembre prochain sur le circuit de Val Thorens pour les premiers tours de roues des Mazda3 et pour le lancement officiel de cette nouvelle saison.

###

### **Contact presse Mazda France :**

*David Barrière*  
*Directeur des Relations Extérieures*  
01 61 01 65 95  
[david.barriere@mazda.fr](mailto:david.barriere@mazda.fr)

*Marie de Mauduit*  
*Attachée de presse*  
01 61 01 65 92  
[marie.demauduit@mazda.fr](mailto:marie.demauduit@mazda.fr)

### **A propos de Mazda**

Mazda Motor Corporation est un des principaux constructeurs automobiles japonais avec une production de 1.3 millions de voitures par an. L'entreprise a été fondée en 1920 et son siège social se situe à Hiroshima au Japon où la marque dispose de 3 sites de production. La Recherche et le Développement occupent une place prépondérante chez Mazda avec 5 centres dédiés dans le monde. L'innovation est au cœur de la stratégie de l'entreprise, cela a permis à Mazda de remporter les 24 heures du Mans en 1991 avec une voiture à moteur rotatif ou, plus récemment, de développer les Technologies Skyactiv qui équipent dorénavant tous les nouveaux modèles Mazda. La marque est présente dans 130 pays et compte 38.117 employés.

Mazda Automobiles France compte 50 collaborateurs et un réseau de 125 concessionnaires.

Département Presse - Mazda Automobiles France SAS

34, rue de la Croix de Fer - 78 122 Saint-Germain-en-Laye Cedex

Tél: 01 61 01 65 95/94 - Fax: 01 61 01 65 60

[www.mazda-presse.fr](http://www.mazda-presse.fr)